

Se acercan los candidatos Hillary Clinton y Donald Trump a la nominación presidencial en Estados Unidos



Washington, 27 abr (RHC) El precandidato Donald Trump, por los republicanos, y la aspirante Hillary Clinton, por lo demócratas, lograron victorias en las elecciones primarias en cinco estados norteamericanos, lo cual los acerca a la nominación de sus respectivos partidos.

Ese resultado incrementó las posibilidades de un enfrentamiento entre ambos aspirantes en las elecciones generales de noviembre venidero, en Estados Unidos, además de que las encuestas sitúan a Trump en buena posición para obtener los delegados necesarios en otros territorios.

Por otra parte, la mitad de los ciudadanos norteamericanos considera que las elecciones para nominar a un candidato a las presidenciales de su país son un proceso manipulado.

Una pesquisa de las encuestadoras Reuters e Ipsos muestra además que dos tercios de los consultados en la nación norteaña quieren un cambio en las reglas de votaciones.

Mientras el aspirante presidencial republicano Ted Cruz anunció que en caso de ganar la nominación de su partido a las elecciones de noviembre próximo, llevará en su boleta a Carly Fiorina como candidata a la vicepresidencia de Estados Unidos.

El senador de origen cubano hizo el anuncio este miércoles durante un acto de campaña política en la ciudad de Indianápolis.

Fiorina, de 61 años, exdirectora general de la empresa de computadoras Hewlett-Packard, era la única mujer entre los aspirantes a la nominación republicana para ganar la presidencia, pero abandonó su carrera electoral en febrero pasado.

Al finalizar el discurso de Cruz, la empresaria tejana expresó su agradecimiento por la oferta y avaló al senador de Texas como el mejor candidato para ganar las elecciones de noviembre.

Según expertos, la decisión de Ted Cruz de anunciar a un eventual compañero de fórmula en un poco apresurada, cuando aún no se sabe quién será el candidato vencedor en la próxima Convención Nacional Republicana a celebrarse el 18 de julio en Cleveland y donde se decidirá quién enfrentará a su oponente demócrata.

El anuncio se produce un día después de que el también precandidato republicano Donald Trump ganó abrumadoramente en las primarias celebradas el pasado martes en Connecticut, Delaware, Maryland, Pennsylvania y Rhode Island.

Después que se dio a conocer la incorporación de Fiorina a la campaña de Ted Cruz, Trump reaccionó diciendo que el anuncio era una "pura pérdida de tiempo" y lo comparó con el reciente acuerdo electoral alcanzado entre Cruz y John Kasich, para intentar debilitarlo.

Hasta el momento, Trump, acumula 987 delegados de los mil 237 que necesita para ganar la nominación presidencial en la Convención, mientras que Cruz tiene 562 y John Kasich apenas 153.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91799-se-acercan-los-candidatos-hillary-clinton-y-donald-tromp-a-la-nominacion-presidencial-en-estados-unidos>



Radio Habana Cuba